

Stgo., 08 Nov., 83.



Estimado poeta,

sangre sudor y lo demás me ha costado armar el tour a mendoza. Primero, cotizar agencias para obtener el precio más bajo. Luego, aceptados presupuestos, encontrarse con que los huevones no se atreven a hacerlo cuando les digo que es para el concierto del Quila. Enseguida, el Mercurio rechaza el aviso. Luego, entregado y analizado el texto, lo acepta. Pero el precio es super caro, de modo que tuvimos que reducirnos a nomás de 16 lucas. Lo otro habría sido incurrir en un gasto de sobre 50 mil para lograr un anuncio destacado en espectáculos. No creo que sea lógico. Prefiero poner unso avisos en radio Coop. Me comprometí con Tour Express para organizar el asunto. Ojalá resulte bien. Hablé con Rosenblum y luego con el amigo de Mendoza. Interesante sería que pienses bien el repertorio para Mendoza: La muralla, Vamos mujer, etc. combinar con cosas actuales y cerrar con algo fuerte como la gente espera.

Reyes me entregó Cantata.

Irán contratos. Me gustaría tener una lista completa de todo el material que tenemos disponible, de todos los temas publicables porque la lista anterior se extravió.

Un abrazo y espero verlos en Baires. Nón en Menodza, porque terminada la Noche del Folk1. debo viajar al Sur.